



FRENCH COACHING FARIDABAD

www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

CLASS : 9TH

LEÇON 7

Ques 1. Comment gagnez-vous votre argent de poche ?

Ans. Je gagne mon argent de poche par garder les enfants et par travailler le week-end.

Ques 1. How do you earn your pocket money?

Ans. I earn my pocket money by looking after the children and working on weekends.

Ques 2. Que faites-vous avec votre argent de poche ?

Ans. Avec mon argent de poche, j'achète des cadeaux pour ma famille, des livres et je vais au cinéma avec mes amis.

Ques 2. What do you do with your pocket money?

Ans. With my pocket money, I buy gifts for my family, books and go to the cinema with my friends.

Ques 3. Qu'est-ce qu'il faut pour ouvrir un compte sur livret ?

Ans. Pour ouvrir un compte sur livret, il faut une carte d'identité, l'autorisation des parents et un premier versement de 50 Euros.

Ques 3. What is needed to open a savings account?

Ans. To open a savings account, you need an identity card, parental authorization and a first payment of 50 Euros.

Ques 4. Qu'est-ce que c'est la Carte Junior ?

Ans. La Carte Junior est une carte personnelle qu'on reçoit quand on ouvre le compte sur livret.

Ques 4. What is the Junior Card?

Ans. The Junior Card is a personal card that you receive when you open your savings account.

Ques 5. Que fait-on avec la Carte Junior ?

Ans. Avec la Carte Junior, on retire de l'argent du distributeur.

Ques 5. What do we do with the Junior Card?

Ans. With the Junior Card, you withdraw money from the ATM.

Ques 6. Quelles sont vos activités préférées ?

Ans. Je préfère écouter de la bonne musique, aller à la discothèque et au concert avec mes amis.

Ques 6. What are your favorite activities?

Ans. I prefer to listen to good music, go to the disco and concerts with my friends.

Ques 7. Quel temps fait-il à Paris en août ?

Ans. En août, à Paris, le ciel est gris. Il pleut et il y a du vent frais.

Ques 7. What is the weather like in Paris in August?

Ans. In August, in Paris, the sky is gray. It's raining and there's a cool wind.

Ques 8. Que savez-vous du <<Forum des jobs d'été>> ?

Ans. Forum des jobs d'été est organisé pour ceux qui cherchent un emploi. Il y a de nombreux recruteurs présents pour vous proposer des offres de jobs pour cet été. Il y a aussi des ateliers pour vous aider à écrire votre CV, lettre de motivation etc.

Ques 8. What do you know about the <<Summer Jobs Forum>>?

Ans. Summer Jobs Forum is organized for those looking for a job. There are many recruiters present to offer you job offers for this summer. There are also workshops to help you write your CV, cover letter etc.

Ques 9. Qui a réalisé le film <<L'Argent de poche>> ?

Ans. François Truffaut a réalisé le film <<l'argent de poche>> en 1976.

Ques 9. Who directed the film <<Pocket Money>>?

Ans. François Truffaut directed the film "Pocket Money" in 1976.

**Ques 10. Est-ce que vous obtenez votre argent de poche régulièrement ?
Qui vous le donne ?**

Ans. Oui, j'obtiens mon argent de poche régulièrement. Mes parents me le donnent.

Ques 10. Do you get your pocket money regularly? Who gives it to you?

Ans. Yes, I get my pocket money regularly. My parents give it to me.

Ques 11. D'après vous l'argent de poche est nécessaire ?

Ans. D'après moi, l'argent de poche est nécessaire parce qu'il y a beaucoup de choses qu'on a besoin de temps en temps comme les livres, les stylos etc. On achète parfois des cadeaux pour des amis.

Ques 11. In your opinion, pocket money is necessary?

Ans. In my opinion, pocket money is necessary because there are many things that we need from time to time like books, pens etc. We sometimes buy gifts for friends.

Ques 12. Comment d'argent obtenez-vous ? Est-ce que c'est une somme fixée ?

Ans. J'obtiens 500 roupies par moi. Non ce n'est pas une somme fixée.

Ques 12. How much money do you get? Is it a fixed amount?

Ans. I get 500 rupees per me. No, it's not a fixed amount.

Ques 13. Comment définissez-vous 'le petit boulot' ?

Ans. Le petit boulot, ça veut dire le petit travail mi-temps qu'on fait pour obtenir l'argent. Ce travail n'est pas régulier.

Ques 13. How do you define 'small job'?

Ans. Odd work means the little part-time work we do to get the money. This work is not regular.

Ques 14. Est-ce que tu fais un petit boulot ?

Ans. Non, je ne le fais pas.

Ques 14. Do you do a small job?

Ans. No, I don't.

Ques 15. Qu'est-ce que c'est la Carte junior ?

Ans. La carte Junior est une carte personnelle qu'on reçoit quand on ouvre le compte sur livret.

Ques 15. What is the Junior Card?

Ans. The Junior card is a personal card that you receive when you open your savings account.

Ques 16. Quels livres aimes-tu lire ?

Ans. J'aime lire les romans policiers et la bande dessinée comédienne.

Ques 16. What books do you like to read?

Ans. I like reading detective novels and comic strips.

Ques 17. Nommez quelques tâches ménagères que vous faites.

Ans. Quelques tâches ménagères que je fais sont faire les cuisine, faire le ménage, faire la lessive, faire la vaisselle, faire les courses.

Ques 17. Name some household chores that you do.

Ans. Some household chores that I do are cooking, cleaning, laundry, washing dishes, doing laundry.

Ques 18. Où est ce que tu peux ouvrir un compte sur livret ?

Ans. On peut ouvrir un compte sur livret à la banque ou à la poste.

Ques 18. Where can you open a savings account?

Ans. You can open a passbook account at the bank or post office.

Ques 19. Qu'est-ce que c'est le premier versement ?

Ans. Premier versement ça veut dire le premier paiement qu'on reçoit après avoir fait le travail.

Ques 19. What is the first payment?

Ans. First payment means the first payment you receive after having done the work.

Ques 20. Pourquoi les jeunes font les petits boulots ?

Ans. Les jeunes font les petits boulots pour obtenir l'argent.

Ques 20. Why do young people do odd jobs?

Ans. Young people do odd jobs to get money.

Ques 21. Que fais-tu avec la Carte junior ?

Ans. Avec la Carte Junior, on retire de l'argent du distributeur.

Ques 21. What do you do with the Junior Card?

Ans. With the Junior Card, you withdraw money from the ATM.

Ques 22. Que reçoit-on après ouvrir un compte sur livret ?

Ans. On reçoit une Carte Junior.

Ques 22. What do we receive after opening a savings account?

Ans. We receive a Junior Card.

Ques 23. Qu'est-ce qu'il faut pour ouvrir un compte sur livret pour les jeunes étudiants ?

Ans. Pour les jeunes de moins de 16 ans, il faut une carte d'identité, l'autorisation des parents et un premier versement de 50 Euros.

Ques 23. What is needed to open a savings account for young students?

Ans. For young people under 16, you need an identity card, parental authorization and a first payment of 50 Euros.

Ques 24. Quelle est la marque de votre voiture ?

Ans. La marque de ma voiture est 'Honda'.

Ques 24. What is the brand of your car?

Ans. The brand of my car is 'Honda'

Ques 25. Nommez quelques marques de voiture française/indienne.

Ans. Peugeot et Renault sont les marques de voiture française. / Maruti, Hyundai et Honda sont les marques de voiture indienne.

Ques 25. Name some French/Indian car brands.

Ans. Peugeot and Renault are French car brands. / Maruti, Hyundai and Honda are the Indian car brands

Ques 26. Quelle matière préférez-vous ?

Ans. Je préfère le français et les mathématiques.

Ques 26. Which subject do you prefer?

Ans. I prefer French and mathematics.